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定例工学研究科教授会議事録

日  時 令和２年７月８日（水）１４時４０分～１５時２５分 

場  所 Web会議 

出 席 者 長坂研究科長 ほか１０２名 

欠 席 者 福島、貝沼、及川、小池、京谷、李、小野田、須川の各教授 

１．新任教職員紹介 

議長から、配付資料に基づき紹介があった。

２．前回記録確認 

議長から、令和２年３月１１日（水）開催の定例工学研究科教授会議事録案について諮り、原

案どおり承認した。 

３．人事異動 

議長から、配付資料に基づき報告があった。 

４．審議事項 

（１）准教授の任用について

議長から、准教授の任用について配付資料に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。

（２）令和２年度工学研究科後期課程修了認定及び学位授与（７月）について

議長から、令和２年度工学研究科後期課程修了認定及び学位授与（７月）について配付資料に

基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

５．報告事項 

（１）特任教員の任用等について

議長から、特任教員の任用等について、配付資料に基づき報告があった。

（２）令和元年度工学系女性研究者育成支援推進室（ALicE）活動報告について

議長から、令和元年度工学系女性研究者育成支援推進室（ALicE）活動について報告する旨発言

があった後、田中 ALicE室長から配付資料に基づき報告があった。 

（３）名誉教授の称号授与について

議長から、名誉教授の称号授与について、配付資料に基づき報告があった。

（４）令和２年度工学研究科機械科学を基盤とする国際ロボティクスコース（ＩＲＰ）の合格者に

ついて 

議長から、令和２年度工学研究科機械科学を基盤とする国際ロボティクスコース（ＩＲＰ）の

合格者について、配付資料に基づき報告があった。 

（５）令和２年度工学研究科アジアのバイオメカニクス発展のためのリーダー養成プログラム（Ｉ

ＢＰ）の合格者について 

議長から、令和２年度工学研究科アジアのバイオメカニクス発展のためのリーダー養成プログ

ラム（ＩＢＰ）の合格者について、配付資料に基づき報告があった。

（６）令和２年度工学研究科国際土木工学コース（Ｉ－ＣＥＥＣ）の合格者について

議長から、令和２年度工学研究科国際土木工学コース（Ｉ－ＣＥＥＣ）の合格者について、配

付資料に基づき報告があった。 

（７）令和３年度工学研究科前期課程推薦入学特別選抜の合格者について

議長から、令和３年度工学研究科前期課程推薦入学特別選抜の合格者について、構成員限りの

画面共有資料に基づき報告があった。 
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（８）大学院後期課程入学試験状況について 

議長から、大学院後期課程入学試験状況について、配付資料に基づき報告があった。 

（９）令和２年度国際学士コース入試（２０２０年１０月入学）の合格者について 

議長から、令和２年度国際学士コース入試（２０２０年１０月入学）の合格者について、配付

資料に基づき報告があった。 

（１０）令和２年度グローバル入試第Ⅱ期（２０２０年１０月入学）の合格者について 

議長から、令和２年度グローバル入試第Ⅱ期（２０２０年１０月入学）の合格者について、配

付資料に基づき報告があった。 

（１１）令和２年度入試の総括について 

議長から、令和２年度入試の総括について報告する旨発言があった後、安藤副研究科長から配

付資料及び構成員限りの画面共有資料に基づき報告があった。 

（１２）令和元年度決算及び令和２年度予算について 

議長から、令和元年度決算及び令和２年度予算について説明する旨発言があった後、風間財務

企画室長から配付資料及び構成員限りの画面共有資料に基づき説明があった。 

 
７．その他 

（１）退職教授懇談会について 

議長から、退職教授懇談会について報告する旨発言があった後、幹事の津田教授から令和２年

９月９日（水）に昨年度定年退職教授の送別会と合同開催することについて、案内があった。 

（２）計画年休について 

議長から、工学研究科等事業場に係る令和２年度の計画年休について、配付資料に基づき説明

があった。 
（３）令和２年度学生支援室、カウンセリングルームについて 

議長から、令和２年度学生支援室、カウンセリングルームについて説明する旨発言があった後、

橋爪副研究科長から配付資料に基づき、説明があった。 

（４）学生の懲戒処分（学部生）について 

議長から、学部生の懲戒処分（１件）について、報告があった。 

（５）学生の懲戒処分（大学院生）について 

議長から、大学院生の懲戒処分（２件）について、報告があった。 

（６）内部監査報告書（監査事項：競争的資金の監査）について 

議長から、内部監査報告書（監査事項：競争的資金の監査）について報告する旨発言があった 

（７）令和３年度日本学術振興会特別研究員の申請状況について 

議長から、令和３年度日本学術振興会特別研究員の申請状況について説明する旨発言があった

後、久田副研究科長から配付資料に基づき説明があった。 

（８）科研費研究計画調書閲覧制度の実施について 

議長から、科研費研究計画調書閲覧制度の実施について説明する旨発言があった後、久田副研

究科長から配付資料に基づき説明及び協力依頼があった。 

（９）ＢＩＰフェーズ１ 国際出願支援について 
議長から、ＢＩＰフェーズ１ 国際出願支援について説明する旨発言があった後、江口産学連

携機構事業イノベーションセンター特任教授 調査分析部長から配付資料に基づき、説明があっ

た。 

（１０）ＫＰＩ達成目標について 

議長から、女性研究者数、若手教員数、外国人教員数のＫＰＩと現状について、構成員限りの

画面共有資料に基づき、説明があった。 

（１１）新型コロナウイルス感染症への対応について 
議長から、新型コロナウイルス感染症への対応について、現状の説明及び注意喚起があった。 
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（１２）工明会大運動会の開催について 

議長から、工明会大運動会の開催について、１１月１２日（木）を候補日として開催したい旨

の説明があり、開催方法について検討することとした。 

 

以 上 

 


